Soleil noir

Le Soleil Noir n'existe pas. C'est le fruit de l'imagination de ces personnes qui sont d'avis que tout devrait être par paires, positif et négatif, afin de maintenir tout en équilibre.

Cela peut être le cas avec certains aspects de la vie, mais ce n'est pas le cas en ce qui concerne le soleil.

Il se peut aussi que dans certaines galaxies il y ait des soleils binaires mais notre galaxie n'en a qu'un.

Nous pensons qu'il appartient à ceux qui publient des informations de faire de leur mieux pour vérifier ce dont ils parlent. Cela empêcherait la diffusion de beaucoup d'informations qui n'ont aucun fondement dans la vérité.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.